
3月16日上午，区委书记张
彤、副区长闫冬梅、教育局局长
高小兵，及教育局领导乔志军、
郭登峰、王富宁等走进我校新校
区，就疫情防控开学准备工作进
行检查。

张彤书记检视我校疫情防
控工作部署和开学准备预案，并
提出具体指导意见。他强调：虽
然当前疫情防控态势持续向好，
但行到半坡稍有松懈就可能功
亏一篑，复学准备工作和开学后
的防控措施，务必做到精准、严
格、有序、扎实，决不能有一丝马
虎，出半点纰漏。

检查组一行亲身检验了体
温检测通道，并深入隔离区、教
室等场所，仔细了解体温检测、

隔离区设置、场所消毒、日常防
护、疫情防控物资储备等情况。

张彤书记对我校疫情防控

期间采取的一系列防控措施给
予了充分肯定。他指出，小学生
是病毒的易感人群，自我防护能

力弱。实验小学师生众多，疫情
防控难度大，学校要压实责任，
本着对师生高度负责的态度，严
格校园管控，强化值班值守，细
化工作方案，认真落实疫情防控
工作的各项措施，切实营造一个
安全舒适的学习环境，全力保障
师生的健康和安全。

张彤书记还建议，开学前，
学校除了继续保持校园封闭式
管理外，还要做好两件工作：

一是对返校疫情防控预案
进行“实战”预演。召集学校部
分班主任、教师、后勤人员、部门
负责人，集思广益预演工作方
案，要事无巨细考虑周全，各项
措施要慎之又慎、细之又细、严
之又严、实之又实，宁愿做“过”，

不能错过。
二是密切关注学生居家生

活和学习情况。要精准摸排，实
时掌控学生动态，保证防疫期间
的线上教学质量，同时还要提前
做好返校后防控措施的宣传，要
求学生尽量减少与外界的接触，
做好自我防护。

我校领导周明亮、于正军、
方小平、樊沁源等陪同检查。周
明亮校长就疫情防控措施的落
实和复学工作的准备情况做汇
报。

检查结束后，陪同领导随即
召开现场会，就检查组领导提出
的意见和建议进行细化落实，以
进一步织好防控安全网，为春学
期开学做足准备。
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3月 13日上午，江都区副
区长闫冬梅、江都区教育系统
疫情防控指挥部总指挥、教育
局局长高小兵，区政府办公室
副主任张慧，以及区教育局领
导乔志军、郭登峰等，来我校
新校区检查指导开学疫情防
控准备工作。

我校疫情防控领导组组
长、校长周明亮汇报了学校疫
情防控总体工作，对下一步迎
接师生返校的工作预案、防控
措施、防控物资的储备等，做
了详细说明。同时表示，学校
将全面贯彻落实上级工作部
署，切实抓好各项防控措施，
保证学校工作安全有序开展。

闫区长仔细了解了我校
疫情防控各项措施的贯彻执
行情况，现场查看了我校防控
物资的准备，重点对师生的排

查信息、师生返校后的管理、
隔离场所、防控物资的使用、
疫情防控宣传等，提出了具体
要求。

闫区长指出，一要做好开
学前的各项准备工作，做到细
之又细；二要加强学校门卫管
理，严防病毒输入；三要进一
步补充防疫物资的储备，严格
按照上级要求做到物资齐全，
数量充足；四要一一对接外省
学生，做好学生及家长的安全
返回和隔离观察工作。

高小兵局长强调，学校是
特殊场所，人员集中，交叉感
染风险大，社会关注度极高。
开学复课是下一阶段的重点
任务，要按照上级防控指挥部
的统一部署，继续完善各项工
作，做好风险防范，为开学复
课做周全准备。

3 月 30 日上午，区纪委书
记、监委主任朱娟，及统战、文
化、公安、交通各部门相关领
导，在教育局局长高小兵的陪
同下，走进我校老校区，调研学
校疫情防控工作。

调研中，周明亮校长介绍
了学校事业发展的总体情况，
特别就当前疫情防控工作做了
汇报。朱娟书记实地察看了学
校测温点、临时隔离室等重要
区域，询问了学校防疫物资的
储备，特别对我校外省返回师
生的隔离监管、健康跟踪情况，
进行了细致了解。

同时，朱娟书记也希望学
校党员干部提高政治站位，靠
前作为、主动担责，为打赢疫情

防控阻击战提供坚强的纪律保
障。

区委书记张彤检查我校疫情防控开学准备工作

副区长闫冬梅检查我校
开学疫情防控准备工作

区纪委书记、监委主任朱娟调研指导我校开学防疫工作

3 月 8 日上午，我校组织全体领
导成员和后勤保安人员，开展了新冠
肺炎疫情防控应急实地演练活动，为
安全有序开学做足准备。

3月22日，
我校按照江都
区教育系统疫
情防控指挥部
通 知 要 求 ，在
江都新华书店
的协助下，8000
多套学生新教
材顺利发放到
位。

3 月 31 日，省、
市、区疾控中心领导
走进我校新校区，就
疫情防控工作进行
现场检查指导。我
校周明亮校长及方
小平、樊沁源等校领
导陪同。

近日，2019年度“一师一优课、一课
一名师”活动获奖结果揭晓。我校教师
取得了优异成绩，其中部级优课2节，市
级优课17节，优课数量在全市小学处于
前列。
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